



DLG prämiiert Reber-Spitzenqualität mit 2 x Gold

Frankfurt am Main, 18. April 2011 - Gleich zwei Mal volle Punktzahl sprach die DLG (Deutsche Landwirtschafts-Gesellschaft e.V.) Reber Spezialitäten bei der diesjährigen Kür deutscher Spitzenqualitätsprodukte zu. Sowohl die „Echten Reber Mozart-Kugeln®“ als auch das „Echte Reber Mozart Herz'l“ wurden mit dem DLG-Preis in Gold ausgezeichnet. Bei allen fünf Qualitätskriterien -- Gesamtbild, inneres Aussehen, Biss- und Kaueindruck, Geruch und Geschmack -- erzielten beide Produkte das jeweils bestmögliche Ergebnis. Für Bernhard Pfaff, Geschäftsführer der Paul Reber Gruppe, rundet dieser Erfolg die herausragende Resonanz der kürzlich durchgeführten Verbraucherbefragung ab. Darin bescheinigen die Verbraucher der Marke Reber beste Qualität, die sie als etwas ‚Echtes‘ empfinden. Reber Spezialitäten assoziieren sie mit purem, natürlichem Geschmack. „Wir freuen uns sehr über die uneingeschränkte Anerkennung unseres Qualitätsanspruches, den die DLG-Auszeichnungen nun offiziell bestätigen“, so Pfaff. Reber stehe ausnahmslos für beste und hochwertige Zutaten. „Die schonende Verarbeitung und echtes Confiseriehandwerk kennzeichnen unsere besondere, kompromisslos qualitätsorientierte Herstellungsweise.“
